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В. А . Ш У Б Е Н К О ,
проректор  по учебной работе
Воспитательная работа —  глав

ное в работе партийной организа
ции. Во многом мероприятия по 
воспитанию  студен тов у нас проду
маны и даю т свои  полож ительные 
результаты . Больш ое значение 
имеет в этой  работе сам учебно- 
педагогический процесс, У  нас есть 
высококвалифицированные препо
даватели, лекции которы х слуш а
ю тся  с больш им интересом. Они 
не только обогащ аю т студента зна
ниями. но и оказы ваю т » больш ое 
воспитательное воздействие на не-

боты  на новы й учебны й год. С ле
дует провести  р аботу  по отработке 
и оф ормлению лучших конспектов 
лекций по отдельны м предметам. 
К  этой  работе м ож но привлечь и 
студен тов в плане учебн о-и сследо
вательской работы . З атем  такие 
хорош о отработанны е конспекты  
мож но бы ло бы  размнож ить. Н е 
сомненно, э то  оказало бы  помощ ь 
и молодым преподавателям, и с т у 
дентам.

С ейчас еще мало практикуется у 
нас взаимопосещ ение занятий 
преподавателями. С  н ового учебн о
го года это  дело долж но бы ть

СОВЕРШЕНСТВОВАТЬ ВОСПИТАТЕЛЬНУЮ РАБОТУ
(Из доклада секретаря парткома тов. Лавриненко В. Н.)

Цена 1 нош. ро. Н о , к сож алению, таких препо- поставлено лучше, а ректорат пла-
  давателей немного, а больш инство нирует заслуш ивать отчеты  заве-

—  это  м олоды е преподаватели с дую щ их кафедрами об  учебно-ме- 
малым стаж ем работы . В этих ус- тодической работе, 
ловиях улучшение учебно-м етоди- П редлагаю на кафедрах и фа- 
ческой работы  в институте приоб- культетских партийных собраниях 
ретает первостепенное значение, обсуд и ть  вопрос о  расширении ла- 
Ч то  следует сделать в ближайш ее бораторной  базы .

З а  отчетны й период, сказал в больш ую  и полезную  р аботу  проде- 
своем  докладе тов . Лавриненко, лал университет культуры . С  ок- 
партнйная организация института тября  прош лого года проведено 84 
добилась определенного улучшения занятия, на которы х прочитано 20 
воспитательной р аботы  среди сту - лекций, проведено 26  лекций-кон- 
дентов и преподавательского кол- цертов, организовано 5 встреч  с 
лектива. О на стала более действен- учеными, худож никами и писателя- 
иой, более глубокой  и многогран- ми. П рош ла конференция слуш а
ний. телей университета на тем у: «Э с -

Расш ирилась и окрепла ееть по- тетика поведения человека». Н о  и 
литического просвещ ения. Ф ун кц и - на этом  участке есть нерешенные 
оиировало 9 теоретических семина- задачи. Н е созданы  условия для 
ров и 12 круж ков, в которы х зани- нормальных занятий слушателей, 
малось около пяти сот человек. Х о -  Н еотрем онтирована сцена, о тсу тст - 
р ош о поработали такие пропаган- вует хорош ая вентиляция в акто- 
.дясты, как доцент В асильев, зав. вом  зале и т. д.
кафедрой Ш естаков , доцент Н и ки 
ф оров, кандидаты наук З а д в ор н о- 
ва и П усеп. Д окладчик подробн о
анализирует ход  занятий в ряде „ „ е  заняли первое м есто среди ву 

зов  К расн оярска. 19 участников 
состоя - С1адц дипломантами. М н ого  и с

Больш ого успеха доби лись участ
ники и нститутской  худож ественной  
сам одеятельности, которы е впер-

теоретических семинаров.
В апреле в институте 

лась еж егодная теоретическая кон- успехом  потрудились руководитель 
ференция преподавательского соста - т. З верьков , хореограф ической
ва по теме: «М арксистско-лен и н- группы т. Гулеско, вокальны х но
ское у ^ н и е  о партии и его разви- „ е р о в  т. П одгайский и другие. С и- 
тие в П рограмме К П С С » . К  кон- дами нашей сам одеятельности  дано 
ферепцин бы ло п одготовлено и за- 36  концертов. В этом  немалая за 
слуш ано на семинарах более 50 до- слуга худож ествен ного рук оводите

ля т. Гурж еевой . О днако огорчает 
то , что ни один из ор кестров  инсти-

кладов и рефератов. Н а конфе 
ренцию бы ло отобр ан о 3 доклада
с дополнениями вы ступило 4 чело- ^у^а „ е  бы л удостоен  диплома.
века. И нтересны ми бы ли вы ступ - т.

II г. „ Далее докладчик отмечает, чтоления тт. Чернова, Б елоусовой  «
г  а институте до  сих пор не избранои др. Б ольш ую  р аботу  провел д о - ,  а

Г н  правление общ ества  «З н ан и е», хо-цент г. 1 руш . Н уж н о однако отме-
тя имеется лекторская группа в тить, сказал докладчик, что не все - о  »
составе DU человек, к отор ой  руко- кафедры представили материалы о  » п

ол Рогачевскии. П реподавате
ли только за февраль— май прочи
тали на комбайновом  заводе более 
50 лекций, а за год в районах

па конференцию . О собен н о плохо 
отн есся  к этом у  делу автод ор ож 
ный ф акультет.

Н ов ом у  составу  парткома нуж но 
с  J  г  J  края прочитано около 200  лекции,

обрати ть самое пристальное внима- “
ние на дальнейшее повышение ^  воспитательной работе прини-
уровня р аботы  сети политпросве- “ ал участие и коллектив библиоте-
щения, более организованно провс- О рганизовались книжные вы-
сти новы й учебны й год. ставки, проводились конференции.

Д окладчик остановился на р або- составлялись библиограф ические
те газеты  «П олитехн и к», отметил об зор ы  и т. д. О дн ако следует от -
ее достиж ения и недостатки. метить, что не бы ло проведено ни

и  -  одн ого диспута по произведениямН еплохо поработала радиогазета, „
котор у ю  редактировал Ю . В. Ч уд 
новец. Бы ло выпущ ено 26  номеров.

худож ественной  литературы.

Д алее докладчик анализирует 
в которы х всесторон не освещ алась недостатки в воспитательной рабо- 
ж изиь института. В опрос о радио- те партийных б ю р о  ф акультетов, 
газете слуш ался на заседании М ало делается ими в общ еж итиях, 
парткома. Редколлегии бы ло пред- в группах, не контролировалась ра- 
лож ено больш е внимания уделять бота  кураторов. С ледствием  этого  
бы ту  студен тов, улучш ить техничес- явились случаи выпивок в общ е- 
кое оформление передач. ж итиях, часты х пропусков заня-

Как бы ло отмечено в докладе, тий, снижение успеваем ости  и т. д.

★  ★  ★
М . и .  Ж Е Л Т О Б Р Ю Х О В , сделать ничего не удалось. Н уж н о, 

ст. лаборант кафедры чтобы  о помощ и лаборатории поза-
технологии металлов ботился сам заведую щ ий кафед-

В новь с этой  три бун ы  я буду  рой  и установил деловой контакт 
говори ть о работе нашей лаборато- с заводами. И  еще одно. С туден- 
рии. Все вы помните, очевидно, ты  р аботаю т в лаборатории за 
мое выступление на партийном соб - станками очень непродолж ительное 
ранни в конце 1 семестра. С  тех время, потом у что так составлено 
пор в работе лаборатории сдвигов у них расписание. Н а день при- 
не бы ло. ходит в м астерскую  6— 8 групп.

Л аборатория  не получила ни Я сн о , что  они успеваю т сделать 
грамма металла, оборудовани я  по- мало. Больш е времени уходит на 
прежнему мало. Был я в радиова- п одготовку  станка к работе, а ва
куумном техникуме, там в п одоб- тем на мытье.
пой лаборатории-м астерской  15 то- П редлагаю  р ассм отреть этот  во- 
карных станков, 20  слесарны х мест, прос и, если возм ож н о, сделать так. 
З ави дн о! П ы тался устан ови ть ч тобы  студенты  могли поработать 
свя зь  с заводами, но конкретно в лаборатории 6 — 7 часов подряд.

Н еобходи м о, чтобы  вокруг п од об 
ных явлений создавалась атм осф е
ра нетерпимости. Н и  один случай 
нарушения дисциплины  не долж ен 
оставаться  безнаказанным.

Т ов . Лавриненко такж е подробн о 
остановился на работе народной 
друж ины , которая является одной 
из лучш их в районе, отметил д ости 
жения спортсм енов, выигравш их в 
зимней спартакиаде в узов  края 
первые места во всех семи видах. 
О н  так же рассказал о том , как 
партком направлял действия проф 
сою зн ой  и ком сом ольской  органи
заций института.

В заключение тов . Л авриненко 
выразил уверенность, что  препода
ватели и студен ты  политехническо
го института сделаю т все от  них 
зависящ ее, чтобы  усоверш ен ство
вать воспитательны й процесс, 
улучш ить п одготовку  вы сококвали
фицированны х инж енеров для на
шей промыш ленности.

★  ★  ★

Ю . П У Т И Н Ц Е В ,
секретарь комитета В Л К С М  

института

Есть нем ало за слуг  и хорош их  
д ел  на счету у  институтских ком- 
сомольцев, но сегодня здесь я б у 
д у  говорить о наш их серьезны х не 
достатках. Только что прош ла от
четно-выборная комсом ольская  
кам пания на факультетах. Она по 
казала , что нет у  нас нужной- бое
витости в делах. Даж е отчетно- 
вы борны е собрания во м ногих  
груп п а х  прош ли вяло , не ка долж 
ном уровне. А какую  ппмои^ь в 
проведении такой ответственной 
кам пании п о луч и ли  мы от ком м у
нистов института? Очень и очень 
незначительную. Н а большинстве 
ком сом ольских собраний предста
вители от партийной организации  
не присутствовали вообщ е. М ногие  
деканы  тоже не знают, чем за н и 
маются комсом ольцы  их факульте
тов, какие вопросы  решают. А их  
помощ ь в  работе факультетских 
ком сом ольских организаций м огла  
бы стать очень действенной. Н ако
нец, в  отчетном докладе  секрета
ря  партийной организации инсти
тута почти ничего не бы ло сказа
но о руководст ве парткома инсти
тута работой ком сом ольской орга 
низации. Я  считаю это важным  
упущ ением  в  работе парткома.

К омсом ольская организация у 
нас очень крупная, возмож но, на.м 
необходим  освобож денный секр е
тарь комитета В Л К С М  и ж ела
тельно^ чтобы это бы л человек с 
высшим, образованием , а не сту
дент, загруж енный учебой.

Позорны м фактом является от
сутствие ком сом ольской организа
ции преподавателей. М ногие из 
ком сом ольцев преподавателей по 
два  года не платят членские взносы  
и фактически порвали  связь с ком 
сомолом.

Хочется надеяться, что новый  
состав парткома будет руководить 
институтской ком сом ольской орга
низацией более энергично.

время? З аведую щ и м  кафедрами 
нуж но будет еще до ухода препо
давателей в отпуск  продумать и 
состави ть планы м етодической ра-

Внош у также предложение вы де
лить на каж дом ф акультете по о д 
ному заместителю  декана на об щ е
ственных началах.

★  ★  ★
В. Н. БОРИСОВ, та вполне достаточно. Зачем еще
ректор института увеличивать штаты?

Об очень многих недостатках Замечание по учебному про
говорилось здесь. А  чиновников цессу.
их нужно искать среди'нас. Необходимо точно определить.

Товарищ Н. Н. Корниенко ка- какие лаборатории будем обору- 
ких указаний ждет, чтобы обо- довать в будущем учебном году, 
рудовать библиотеку всем необ- особенно на выпускных кафед- 
ходимым? Не достаточно следит рах, для того чтобы не распы- 
он и за порядком в здании глав- лять средства, 
ного корпуса. Разбито много сте- Партийная организация инсти- 
кол, кое-где вынуты рамы, кото- тута должна держать под посто- 
рые зимой потом трудно будет янным контролем направление 
отыскать. Видимо, отсутствует работников в целевую аспиран- 
хозяйский гла.з у проректора по туру. Подготовка кадров для ин- 
хозяйственной части. ститута проблема номер один.

Я думаю, что не потребуются Серьезную работу должна про
деканы и начальники курсов на делать партийная организация и 
общественных началах, если де- деканаты совместно по новому 
канаты, партийные, профсоюз- набору студентов. Новый состав 
пые и комсомольские организа- парткома должен подумать так- 
ции факультетов будут работап, же над тем, как наладить дейст- 
нормально. венную помощь комсомольской

На кафедрах общественных организации института, которая 
наук лаборантов для обслужива- охватывает более половины сту- 
ния читального зала и кабине- дентов.

Ю . В. Ч У Д Н О В Е Ц ,
•к -к -к

ст. преподаватель кафедры 
политэкономии

И з отчета секретаря партийного 
комитета видно, что за истекший 
период проделана больш ая работа. 
И, конечно, работу  партийного ко
митета следует признать «удовл е
творительн ой». О днако есть и с у 
щ ественные недостатки, особен н о в 
партийно-организационной работе, 
С лабо была организована провер 
ка исполнения принятых решений. 
Ч асто они не доводились до испол
нителей. Т ак  в феврале с. г. был 
заслуш ан на парткоме вопрос о ра
боте радиогазеты , а решение пар
тийного комитета ни редколлегия, 
ни другие исполнители до сих пор 
не получили. П одобн ое положение 
возникло с другим решением парт
кома —  о строительстве сп орти в
ных сооруж ений.

В работе радиогазеты  до  сих пор 
еще много помех. Радиотрансляци
онный усилитель был передан во 
2 -е общ еж итие без моего ведома.

I

С туденты , видимо, решили создать 
свой  радиоузел. В результате 23 
апреля в этом  общ еж итии  не сл у 
шали нашу передачу о В. И . Л ени
не, П о радио перед студентами ни 
разу не выступил ректор В. Н . 
Б орисов, секретарь парткома В. Н . 
Л авриненко, секретарь комитета 
В Л К С М  Ю . П утинцев. Я  думаю, 
нет нуж ды  говорить, каким важ 
ным средством  идеологической ра
боты  является радио. Н е решен 
также вопрос о штатной единице, 
ответственной  за радиогазету.

П артком  не создавал  условия 
для критики. Н а общ еи н сти тут
ских собраниях обсуж дали сь об ы ч 
но узкие специальные вопросы . Н и 
места, ни времени для критики сти 
ля й  м етодов работы  парткома не 
оказы валось. И звестн о, однако, 
что во взаимоотнош ениях партко
ма не только с отдельными комму
нистами, но и целыми коллектива
ми кафедр были серьезны е тре
ния.

СОСТАВ ПАРТКОМА К П Т Й
1. ШИПИТЬКО Н. А. -  сек

ретарь парткома.
2. СТЕПИНА К. А. -  зам. 

секретаря парткома по органи
зационно-партийной работе.

3. КАРПЕЦКАЯ Е. П. -  пе
чать и наглядная агитация.

4. КАДОЧНИКОВ А. П. -  
зам. секретаря, председатель 
группы содействия партгос- 
контролю.

5. БЕЛОУСОВ Г. А. -  спор
тивно-массовый сектор.

6. ВОРОБЬЕВА Т. И .-у ч е б -  
ный сектор.

7. ДЕРИНГ И. С. -  науч
ный сектор.

8. ТУРЫШЕВ В. А. -  зам. 
секретаря по идеологии.

9. БОРИСОВ В. Н. —  рек
тор института.

10. ПОЛИКАНОВ М. В. —  
учебный сектор.

11. ГОЛУБЕВ Н. Г. —  ра
диогазета, политсеть и обще
ство «Знание».

12. СМОЛЕНКОВ В. Ф. -  
профком.

13. МАЛЬКО Л. С. —  СНТО.
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ЗЕЛЕНЫ Й 
Ш У М

ГШЛЕ, КТО ПОСТУПИЛ в 
“  институт года четыре 

}1ааад. пряд ли убедят ны- 
i i e i J i m i x  абитуриентов, что 
раньше даже бурьяв! не рос в 
Студенческом городке, а все 
д(‘репья нетрудно было со 
считать. И вряд ли они пове
рят в то, что не было тогда 
ИИ одной асфальтированной 
дорожки вокруг института, 
ни одного фонаря. (Хотя и 
сейчас их еще ма.иовато). И 
удивятся кандидаты в студен
ты. окинув свежим ввором 
веленеющие га.чоиы и клум
бы с благоухающими цвета
ми, прямые дорожки и зеле
ные буйные кусты вдоль них, 
Л мы им скажем; чему же 
тут удивляться, ведь все это 
сделали мы сами и наши 
предшественники. Делали для 
себя, старались. Помните, 
как горластая армия комсо- 
мо.тьцев скандировала: «Д а
ешь озеленение!» и, закинув 
на плечи лопаты и разный 
прочий садовый инвентарь, 
не забыв прихватить и 'бая
ны. с песнями шла копать 
ямки, расчищать площадки 
под клумбы. Нашего энтузи
азма не мог погасит!) даже 
Д0ЖД1), если 011 начинался во 
время воскресника. Ш утки, 
смех, дурачества! И занятия 
тогда не ироиуска.чис!), и де
ревья исправно начинали зе- 
.леиеть весной. Иу, а теиер!)- 
то что? Разве не так все про
исходит? Да. вроде бы и сей
час озеленяем территорию 
Студенческого, но комсомоль- 
C K i i i i  запал, задор исчезли.

Л ну-ка представьте, что не 
было бы сейчас штаба по озе
ленению, ректор бы уехал в

I У П О Р О Г А
I В Ж И З Н Ь

длительную ко.мандировку, 
парторг и профорг тоже, а 
вся хозчаст!) по главе с про
ректором ио ЛХ.Ч заболела 
бы, ну, скажем, корью (ста
рик Хоттабыч мог бы это уст
роить). что было бы тогда с 
озеленением, ?\. ничего бы не 
было. Не высаженными ока- 
залис!) бы шесть тысяч кус
тарников и сотни дерев[>ев, 
ие разбиты бьыш бы новые 
га:зоиы, лишь один бур|.яи 
набирал бы силу. Не слишко;!! 
.ми пессимистично? 13сть ли 
для этого основания. Есть. 
Вот они! В комитете комсомо- 
,ла ломают голову, как ожи
вить работу в организации, а 
18 мая иа воскресник меха

нического факультета яви
лось лишь три комсомольца. 
19 мая сорвали воскресник 
строители. А  ведь у комите
та комсомола были в начале 
благие намерения силами 
комсомольцев разбить сквер 
перед фасадом главного кор
пуса, сделать фонтан. Наме
рения оказались маниловски
ми мечтаниями. Занимаются 
сквером преподаватели, лабо
ранты и студенты, которых 
привлекают ио администра
тивной .линии. Л Кочетков и 
Пискунов, ответственные за 
озеленение от комитета 
ВЛКСМ проходят мимо, 
стыдливо опустив глаза и 
краснея. Конечно, штаб по 
озеленению (начальник пре
подаватель спецкафедры 
П. Н. Огнев) и ректорат за
нимаются делом. Около 100 
человек ежедневно выходят 
поработать на свежем возду
хе. Посмотрите, как завидно 
загорели за эти дни Огнев 
П. П., Поликанов М. В. и 
другие. И все потому, что 
они с утра до вечера колду
ют со шлангами над клумба
ми и кустами.

Тов. Иоликанова я разыс
кал в конце дня. Он говорит, 
что главной их заботой явля
ется сейчас черноземная зем
ля; не хватает того, что при
возят. Спасибо секретарю Ок
тябрьского райкома КПСС 
гов. З убкову 'Л . И. выручает 
иногда, но нужно земли е щ е

IVI ОПЧАЕТСЯ ст у д е н ч е ск и й  
день, п у с т е ю т  к о р и д о р ы  н

■ н и н ст и т у т е  isce зати хает .  В нти 
; ч а с ы  о собен н о  xoiponio рабнтается  
■дииломника.м, iiiiomhio заняшиим 
1ио:(иции у ч п ' т е ж н ы х  к ом бай н ов
■ во в сех  за,чах д иплом ного  и р оек -  
; т и 1>ования. Д авайте ти х о ,  чтобы  
Sue м е т а т ь  дип лом никам ,  Н1юйдем- 
! с я  но ;!алам и посм отри м  над чем
■ р а б о т а ю т  н а ш и  в ы п у с к н и к и .
■ У  д и и л о м н и к о в -м е х а н и к о в  ген е -  
; р а л 1,ная р е п е ти ц и я :  и д у т  и|1едва -  
!р и т е л ь н ы е  см'0 тр|.1- з а 1ц и ты  дии-  
1ломн1)1х п р оек тов .  Но к а к о й -т о  т а 
йкой тр ади ц и и  впереди  снава  ве- 
■черн и ки .  П ервая  оф и ц и аль н ая  за -  
!щ и та ,  н амечена на 5 .июня. Одна-
■ ко, н ор м ы  п е р е в ы п о л н я ю т с я  не
■ тол ьк о  на п р ои зв одст ве ,  сту д ен т ! , i 
■Б. Г. С в и ст у н о в ,  В. А. Серов ,  Я. 
!Б у л а н с ,  В. А. В ор обьев ,  Б у та к о в ,
■ К. В. К алуги н  у ж е  давно за к он чи -  
■ли р а б о т у  над пр оек та м и  и сей час  
■ ш л и ф у ю т  и х  до со в е р ш е н с т в а .  Мы 
! з а с т а л и  Е вген и я  К ал уги н а ,  когда 
■он  азартно отбивал  « а т а к у »  на 
■ его  п р оек т  ч лен ов  п р овер оч н ой  
■ к ом и сси и .  У Е вген и я  пр оек т  ре -  
! а л ь н ы й .  Он разр аботал  те х н о л о -
■ ги ю  гр у п п о во й  обр а ботк и  р ы ч а го в  
5 пр и м ен и т ель н о  к у сл о в и я м  К р а с -  
; н о я 11СК(1го завода к ом бай н ов .  Его 
!т е х н о л о п и я  п озвол и т  и зго т о в и т ь  
■ р ы ч а ги  до 3 0  т ы с .  к ом бай н ов  в
■ год пр оти в  1 2  т ы с .
?■■■■■■■■■■■■■■■■■■■■■■■■■■■■ ■■■■г^

■
1! несколько раз больше. ;
Нужны водопроводные тру- ■
бы, хотя бы лолкилометра, !
чтобы у.иучшить полив. Необ- !
ходимо сделать выводы от ■
водопроводной сети нз глав- ■
ного корпуса н общежитш'! S
на улицу. ■

Тов, Огнев называет луч- ■
шпх озеленительного фронта J
— это группа 242-2 (где ста- S
роста Москаленко), далее ■
группы 241-2, 722-2, 342,2 , ■
333-1, 313-2. Ребята из этих ■
групп работали отлично. S

А  вот группы 213-1 II ■
261-1, поразмялись слегка, ;
поиграли в футбол, полодыр- !
ничали... S

Конечно, Студенческий го- ■
родок будет зеленым и кра- ■
сивым и поблагодарить за это !
сегодня мы должны главно- !
командующих озеленительно- ■
го фронта П. П. Огнева и ■
М. В. Иоликанова, возглавив- ;
ших это хорошее и нужное S
весеннее дело. S

В. ВИХОРЕВ. ■
НА СНИМКАХ: ;
Корень нужно хорошо «на- ■

поить». ■
Эх, хороша землица черно- S

земная, но мало ее. > ■
Ф ото Г . ВОСТРИКОВА. ■

У м н о ги х  ст у д е н т о в  дневного  
м е х а н и ч е ск о г о  ф ак уль тета  г о т о в 
н о с т ь  проект;!  с о с т а в л я е т  сей час  
01,'оло 7 0 -  8 0  н роц ентов .  А вот
Л. А. В ойко , Л. В. Столпник ,  Иль
ин. М а ш ук ов  ш .шолнили « с е г о  1 0  
иронеи то! !  проекта , х о т я  ещ е до 
I мая ну,3и!0 б!,!ЛО В1,!Н0ЛННТ!, п о 

лови н у .  « С т а в и т с я  в о п р о с  д о н у -  
скат!) ли  ;!тих с т у д е н т о в  к liaiipi- 
т е » ,  —  так ск азал  зав. каф едрой 
ТМ('  т. 1.'утче|) В. И.

Плохи у вас  дела, то в а р и щ и !  
!1однал;мите!

Идем дал!,ше но залам. Вот ю н о 
ша в белой рубаш ке  с ер ь езн о  и с о 
ср ед от очен н о  « к о л д у е т »  над ч е р -  
тел;ом. Узнаем, .что Владимир Гав
рилов с ЭТФ. У него  и н тер есн ая  
тем а, т о ж е  ж и зн ен н а я .  Р е к о н с т 
р у к ц и я  расн|1едел,ительного п у н к 
та мощност1)Ю !В 2 2 0  к в т  для 
К р а сн о я р ск о г о  а л ю м и н и е в о го  за в о 
да. « Е с л и  уд ачн о  п о л у чи тся ,  
м ечтает  Владимир, —  это  значит 
у л у ч ш и т с я  ;члектроснабженИ|е а л ю 
м и н и евого  гиган та  и у ве л и ч и т ся  
н а д е ж н о ст ь  р а б о т ы  п и т а ю щ е й  ли
нии, к о т о р а я  буд ет  и д ти  от  К р а с 
н о я р с к о й  Г Э С ».  З ащ ита  у  Влади
мира ч и сла  1 0  и ю н я  и поэт ом у ,  
удели в  нам м и н у т  5 — 6 ,  он сн ова  
у гл у б и л с я  в  ч ер теж . Что ж е  ие 
будем  о тв л ека т ь  больш е.

Д и п л о м н и к -ст р о и т е л ь  Д м ит1)ий 
А н тон ов  м 1)1Сленио в се  врем я  с е й 
час  на сев ер е .  В пр ош л ом  году  
он пр оходи л  п р а к т и к у  в  пос .  Т о х -  
ыан (в  районе Н о р и л ь ск а )  и н|)и- 
нимал там  у ч а с т и е  в  п о ст р ой к е  
гараж а.  С троили га р а ж  и з  к и р п и 
ча, и у ж е  тогда  у  Д митрия в о з 
н икла м ы с л ь :  а н ельзя  ли из н а -  
не.чей? Это и 6i.icTpee и деш евле .  
В е р н у в ш и с ь ,  он  вы брал  тем ой 
св о е го  д ип лом ного  п р оек та  п о с т 
р о й к у  гараж а  на 1 0 0  автом аш и н  
для п о се л к а  Т охм ан .  О соб ен н ость  
этого  пр о е к т а  в  том , что  в се  п о 
м ещ ен и я  с б л о к и р о в а н ы  в одном 
здании. Это о б е с п е ч и в а е т  э к о н о 
м и ю  тепла и  площ ади .  Для севе.о- 
н ы х  усло(Вий э т о  им еет  нем ал о 
ва ж н ое  значение.

П о в с ю д у  ск л о н е н н ы е  головт.!, 
у гл у б и в ш и е с я  в  р а с ч е т ы  и ч е р т е 
ж и  с т у д е н т ы .  О тв еч а ю т  на р а с 
с п р о с ы  неохотн о .  С коро защ ита. 
Н екогда !  У Геннадия И ванова и 
П етра Б адьина с АДФ узнаем  
только, тем ы  ди п л ом н ы х  пр о е к то в :  
«К о н с т р у и р о в а н и е  н ов ого  у н и в е р 
с а л ь н о го  б у л ь д о з е р а »  и « Р е м о н т 
н ая  ба:щ с о бъ ем ’о»  ̂ ремонта 
3 0 0  0 0 0  р у б л е й  в г о д » .

С ту д е н ч е ск о е  ни п уха ,  ни пера 
нам, н аш и  в ы п у с к н и к и ,  п од ош ед 
ш ие к п о р о г у  б оль ш ей  с а м о с т о я 
тел ь н ой  ж и зн и .

А. ГРОШЕВ, П. ШАРЫЙ,
Н. ДАВЫДОВ, А. ИОНОВ.

НА СНИМКЕ: дипломник В.
Гаврилов.

Ф ото  А. ИОНОВА,

Спартакиада финишировала
Спартакиада, традиционная в ось 

мая общ еин ститутская, вклю чаю 
щая 11 видов спорта, окончена. На 
спортивном  вечере торж ественно 
подведены ее итоги. К аковы  они?

К ак и в прошлом ! 0ду, спарта
киаду выиграл друж ны й коллектив 
электротехнического факультета.

Первым видом, входящ им в спар
такиаду, бы л волейбол. С п ортсм е
ны Э Т Ф  —  одна женская и две 
муж ские команды —  стали а б со 
лютными чемпионами в этом  виде. 
И м вручается переходящ ий кубок 
и грамота спортклуба.

Д ва лучших игрока из сборн ой  
института Л, К улакова и П, С те- 
панченко оканчивают в этом  году 
институт. Т овари щ и  по команде 
преподносят спортсменам  памятные 
подарки— хрустальную  вазу и аль
бом . У спехов вам в труде, друзья, 
но надеемся, что спорт по-преж не

му Оудет занимать не последнее 
м есто п вашей жизни.

В торы м  видом были шахматы и 
шашки. Э лектротехники выиграли 
и этот  вид. Е щ е один кубок и гра
мота перекочевали на хранение в 
деканат Э Т Ф . П ервое м есто у 
спортсм ен ов-электротехников и по 
лы ж ному спорту, штанге, борьбе 
классической, гимнастике, легкой 
атлетике, кроссу . Уступили эл ект
ротехники кубки только по конь
кам и туризм у строителям  (п р ед 
седатель спортсовета В. Белнк), 
заядлы м любителям этих видов 
спорта, и по городкам спортсменам 
автод орож н ого  факультета, (п р ед 
седатель спортсовета  М . К олод- 
кин). А  вот механики не смогли 
выиграть ни одн ого кубка. Н еу ж е
ли вам не обидно это , спортсмены
М Ф ?

Чем объ ясн яю тся  успехи сп ор т

сменов Э Т Ф ?  П реж де всего —  это 
хорош ая энергичная работа сиорт- 
совста и его председателя Евгения 
С амосеико. У С ам осеико бы ло мно
го активных помощ ников —  Ю рий 
П итесв, ф изорг первого курса, 
А натолий  Бабашкин, ф изорг второ 
го курса, Н иколай Л азовский  (х у 
дож н и к), Р обер т  П лотников (ф о 
тогра ф ), Н адеж да П етрова, К васов 
и многие другие.

К афедра физвоспитания и ciiopi;^- 
клуб вручили активистам всех фа
культетов памятные подарки. 
П усть  они будут не только награ
дой за дости гн утое, но и напоми
нают о предстоящ их спортивны х 
боях в новом учебном году, зовут 
к новым достиж ениям.

*  *  *

Э Т Ф — 1 место, 9 кубков, С Ф —  
2 место, 2 кубка, М Ф  —  3 мес^о, 
А Д Ф  —  4 место, 1 кубок.

Т . М Е Д Я Н Н И К О В А , 
преподаватель кафедры ф из- 

воепитания. Р едактор  А .  К О Н О В А Л О В .
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